

# *Multa por cárcel, el cambio que pide Mascherano por fraude fiscal*

---



El internacional argentino Javier Mascherano fue condenado a un año de cárcel por fraude fiscal en España, pena que el futbolista pidió le sea sustituida por una multa.

El defensa central del Barcelona FC ya pagó los 1,5 millones de euros defraudados a Hacienda, por eso pide le suspendan la pena de prisión o se la cambien por una multa de 21 mil 600 euros.

El juicio contra el "Jefecito" Mascherano apenas duró 10 minutos, pues el jugador aceptó la condena pactada con la Fiscalía y la Abogacía del Estado, y sus defensores pidieron la multa para limpiar los antecedentes penales del astro.

La Fiscalía apoyó la petición de la defensa, no así la Abogacía, que tampoco quiere la cárcel para Mascherano, pero se opone al monto de la multa propuesta.

Tras la sentencia, Mascherano reconoció en una carta pública su desconocimiento de asuntos legales y tributarios, admitió que fue mal asesorado y aseguró que salió fortalecido de esta experiencia, y tranquilo por saberse en regla.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/81967-multa-por-carcel-el-cambio-que-pide-mascherano-por-fraude-fiscal>



**Radio Habana Cuba**